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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена исследованию особенностей разработки и графической составляющей игр жанра casual, а также созданию прототипа игры и её визуального образа. Задачи, которые решались в ходе исследования:  1. Провести обзор литературных источников на тему влияния игр на сон и расслабление человека. 2. Выявить целевую аудиторию будущей игры и её потребности. 3. Выявить современные тенденции дизайна в области игр на смартфон, обладающих расслабляющим эффектом. 4. Разработать сценарий игры, нарратив, механики.  5. Разработать графическую концепцию персонажей и локации, а также необходимую для них анимацию. 6. Разработать тизер к игре. В результате проделанной работы был создан прототип игры на смартфон в жанре casual game. Он может послужить основой для реализации полномасштабной игры.
        

        
          The tasks that were solved during the study: 1. Conduct a review of literary sources on the influence of games on sleep and relaxation of a person. 2. Identify the target audience of the future game and its needs. 3. Reveal modern design trends in the field of games on the smartphone, which have a relaxing effect. 4. Develop a game scenario, narrative, mechanics. 5. Develop a graphic concept of characters and locations, as well as the necessary animation for them. 6. Develop a teaser for the game. As a result of this work, a prototype of a smartphone game in the casual game genre was created. It can serve as a basis for the implementation of a full-scale game.
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                Количество обращений: 45
                

                За последние 30 дней: 0
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